

LABORATOIRE RIVADIS

DECLARATION DE CONFORMITE UE

EU Declaration of Conformity

(Règlement 2017/745 du Parlement Européen et du Conseil)

Nous, Laboratoire RIVADIS

We, RIVADIS Laboratory

Impasse du Petit Rosé, Zone Industrielle - 79100 LOUZY

Déclarons sous notre entière responsabilité, que le produit :

declare under our sole responsibility that the product :

SOIN PROTECTEUR CUTANÉ RIVADOUCE



Classe I (d'après le produit, son utilisation prévue et la règle no 1 établie selon les critères de l'annexe VIII, Chapitre III du Règlement 2017/745), est en conformité avec les dispositions qui lui sont applicables.

Class I (according to the product, the intended use and the rule no1 established with regards to the criteria of Annex VIII, Chapter III of Regulation 2017/745) is in conformity with the dispositions which are applicable to it.

Cette déclaration est basée sur les éléments suivants :

- dossier technique établi conformément aux Annexes II et III du Règlement 2017/745 et démontrant la conformité aux exigences générales de l'annexe I du Règlement 2017/745.

This declaration is based on following elements:

- *technical file established according to the appendices II & III of Regulation 2017/745 and to demonstrate the conformity to essential requirements of appendice I of Regulation 2017/745.*

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Elodie DEGSLE', is written over a circular stamp or seal.

Elodie DEGSLE

Le : 31/03/2021 , A LOUZY

Responsable des Affaires Réglementaires / *Regulatory Affairs Manager*